

Estima banco de Francia pérdidas por impacto de huelga



París, 15 ene (RHC) El gobernador del Banco de Francia, Francois Villeroy de Ghau presentó este miércoles los datos económicos del país durante el cuarto trimestre de 2019 y cifró en un 0,1 por ciento las pérdidas derivadas de la huelga.

Desde el pasado 5 de diciembre los trabajadores del transporte público en ese país, ferrocarriles y autobuses urbanos, mantienen un paro por tiempo indefinido contra el proyecto gubernamental de reforma de pensiones lo que ha dificultado en gran medida la movilidad de los ciudadanos y afectado a la economía de la nación.

Durante el mismo periodo las principales organizaciones sindicales convocaron hasta el momento cinco jornadas de huelga general, para exigir la retirada del plan.

Según explicó en esta jornada Villeroy de Galhau, ante el Comité de Finanzas del Senado, el pronóstico de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) de Francia para último trimestre de 2019 será de 0, 2 puntos, teniendo en cuenta las consecuencias de la fuerte movilización social. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba